

# Alimentos, agua y frazada para damnificados en Napo

---



300 bidones de agua de 5 litros, 32 colchones y un stock de cobijas, fueron proporcionados por la Unidad Provincial de Gestión de Riesgos de Napo, a las familias damnificadas y afectadas cuyas viviendas fueron destruidas, como consecuencia de las fuertes precipitaciones que originaron el desbordamiento de los ríos Pano, Misahuallí y Tena, en la provincia de Napo.

Las labores de la entrega de la ayuda humanitaria están siendo apoyadas por Ministerio de Inclusión Económica y Social, MIES. La prioridad de la entrega de los alimentos estuvo dirigida para las comunidades de los dos barrios Ongota Baja y Terere, en Tena, cuyas casas fueron arrasadas por las corrientes de los ríos y consiste en leche, fideo, arroz, atún, sardina, frejól, panela, sal, avena.

La Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos, Pilar Cornejo, quien estuvo acompañado de técnicos de la entidad, constató los daños causados por la tragedia y adoptó en forma inmediata medidas que permitan superar la emergencia en el menor tiempo posible, al tiempo de destacar el trabajo cumplido por las autoridades locales y organismos de respuesta, para asistir a la población.

Hoy, el MiES suministrará la ayuda alimentaria para 100 familias de otros sectores. Se informó que la mayoría de la población afectada permanecen en sus propias comunidades y pocas familias han sido ubicadas en un albergue temporal facilitado por la Misión Josefina.

Voluntarios de Defensa Civil, brazo operativo de la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos, y personal de la Cruz Roja Cantonal de Napo, realizarán evaluaciones para medir los efectos causados en otros sectores que aún no han sido identificados sus efectos.

Maquinaria del Ministerio de Transporte y Obras Públicas, están trabajando en la limpieza de las vías Tena – Baeza. La evaluación determina que existen unas 1200 familias afectadas, 15 viviendas destruidas un pequeño porcentaje de damnificadas, dos centros turísticos seriamente afectados. 13 barrios afectados, 11 en Tena y 2 en Archidona.

En este momento, el Comité de Operaciones de Emergencia se encuentra reunido para continuar adoptando acciones y delinear responsabilidades que cumplirán las distintas instituciones gubernamentales y seccionales que se encuentran al frente de la emergencia.